

春の訪れを告げる「さくら」

4月に入ると一気に咲き始め町を彩った「さくら」。4月6日(土)・7日(日)には満開を迎え、役場内で開催された「さくらまつり」や利根川堤防にある「桜のトンネル」がある桜づつみには、たくさんの方が来場し、お花見やお散歩をする姿が見られました。

さくらまつりの会場となった駐車場や役場イベントホールでは、さまざまなジャンルのステージショーや屋台などがあり、来場した方々を楽しませていました。特に、夜のさくら(ライトアップ)は、昼間のさくらと異なり、どこか幻想的な雰囲気を感じられました。

また、桜づつみにも多くの方が集まり、桜のトンネルの中をのんびりとお散歩する方、こどもたちが犬と一緒にしゃべっている姿などが見られました。



夜のさくらも素敵です!

1. 満開のさくらが来場者を迎えます。2. 素晴らしい音色で観客を沸かせました。3. UFOフリーボール! 見た目以上にとても難しいスポーツです…。



「私の好きな一句」の高得点の3句をご紹介します!【敬称略】

- 町民の愛でる桜や利根づつみ 多田 芳子
- 夜桜の灯にいよよ艶めけり 長田 輝男
- 古希の風さくら吹雪に追いつかれ 杉山 美佐子

今年は、80名からの投句があり、約220名の来場者によって投票・決定されました。



子どもたちの安全な登下校を願って!

キャンドルナイトを開催しました!



子どもたちの安全を守るため、この春入学した新1年生への防犯・交通安全グッズが寄贈されました。下記、寄贈品が各団体より贈られました。

- 防犯ブザー 常陽銀行様より
- 黄色い帽子 水郷つくば農業協同組合様より
- クリアファイル 茨城県石油業共同組合様より
- ランドセルカバー 取手地区交通安全協会様より
- いかのおすし文房具セット 取手警察署長様・取手地区防犯協会様・取手地区セーフティマイタウンチーム様より ▲黄色い帽子



人との絆を再認識した日となりました。

イトを開催しました。

約2,500個のキャンドルに灯を点し、震災の記憶を紡いでいくための紙芝居や、利根混声合唱団、混声合唱団ザ・ラークスによる合唱が行われました。

当日は強風が吹く中、多くの方に参加いただき、家族や地域の絆の大切さを共有することができました。参加者の皆さま、関係者の皆さま、ありがとうございました。

なお、本事業は来年度以降も継続して3月11日に実施していきますので、皆さまのご協力をお願いいたします。

東日本大震災から8年目を迎えた3月11日(月)に、役場庁舎前において、震災で犠牲となられた方々に哀悼の意を捧げるとともに、被災地の復興を祈願するため、キャンドルナ

町の話 話題

PHOTO NEWS

一日警察署長



交通死亡事故
ゼロの日更新中!
3,507日
(平成31年4月30日現在)



この春に小学校へ入学した佐藤尊心くん、松永彩世さんが取手警察署の一日警察署長に選ばれ、4月5日(金)、取手警察署長からお二人に委嘱状が手渡されました。

お二人は、署長になったプレッシャーからか、町長へのお願いの文のリハーサル時に、緊張して声が小さいなどのちょっとしたハプニングもありましたが、ご家族に支えられ、本番ではしっかりとお願い文を読み上げることができました。

また、お二人は委嘱状を受け取る時も警察署前で訓示を述べた時も、終始キリッとした面持ちで大役を務められました。

式を終えたお二人は、緊張の糸が切れたのか、笑顔がこぼれおじいちゃん、おばあちゃんの所へ駆け寄り、飲み物を一気に飲み干したりと子どもらしい場面も見られました。

1. 役場庁舎前で記念撮影。パトカーの前で敬礼! 2. お願い文、お母さんと一緒に練習中です。3. 練習の成果が発揮され、最後までしっかり読みあげることができました。4. 無事大役を終えておじいちゃんおばあちゃんの元へ。5. 緊張して喉がカラカラ。一気に飲み干しちゃいました。

一日警察署長のご紹介!



◀ (写真左)
お名前: 佐藤 尊心くん
好きな食べ物: いちご
将来のゆめ: 車の修理屋さん



▶ (写真右)
お名前: 松永 彩世さん
好きな食べ物: バイナッフル
将来のゆめ: 警察官か美容師